

彩り豊かでおしゃれな飾り巻き寿司作り を楽しんだ女性。家族でミニソフトバレ 教室に参加し、優勝を目指す男の子。今 今回 は生涯学習講座の「飾り巻き寿司講座」 ニソフトバレー教室」に参加された方 の声を紹介します。

昨年に引き続き今年も参加させていただき

飾り巻き寿司は、酢めしとのりと様々な

た。本当に楽 座で作れるな の生涯学習講 しい講座で いませんでし んて思っても

わかりやすく説明してくださり、全くの初 をしていきたいと思っています。 山町内の上田先生のお教室に通って、もっ りハマってしまいましたので、引き続き豊 心者の私でも大満足の作品が完成しました。 ともっと色々なバリエーションの作品作り 今年の講座はこれで終了ですが、すっか

講師の上田先生は、とっても明るく楽しく は本当にたまらない講座だったと思います。 分の手から何かを作り出すのが好きな方に です。お料理、手芸、プラモデル作りなど、自 く丁寧に重ねていく作業は、まるで芸術的 るものです。小さなパーツを順序通り細か などの季節のものを巻き寿司として表現す ャラクターやハロウィンやサンタクロース 食材を組み合わせて、花や動物、アニメのキ

本当にありがとうございました。 生、サポートの先生方、一緒に参加していた 皆様、楽しい体験をさせていただきまして 講座の運営に関わる役場の皆様、上田先

まさか豊山町 飾り巻き寿司 理レシピサイ ットの人気料

トも大注目の

もっともっと上手になりたいと思います。 いとがんばっています。 来年は、スパイクが打てるようになりた 自分がミスするとすごくくやしいので、 とソフトバレーボールらしくなってきま 出来るようになり、ラリーも続いてやっ てきました。今年は、パスやレシーブが ると、サーブがまともに入るようになっ く出来ませんでした。でも、二年目にな 年で三年目になります。始めたばかりの ます。ぼくが小学一年生から始めて、 しょにミニソフトバレー教室に通ってい した。ボールがつながると楽しいですが、 一年目のころは、サーブやパスがまった ぼくは、 お父さんとお兄ちゃんといっ

ミスした時でも仲間が助けてくれる所

もあります。野球のいい所は、自分が

ぱってしまい、

結果負けてしまうこと

自分のミスがチームみんなの足をひっ グランドに立つと緊張してしまいます。 るようになりました。 ぼくは、いつも ムメイトがいます。試合にも勝ち進め

六年生になった今では十三人のチー

応援してくれるお父さん、

お母さんも

緒になって喜びました。

そんな中で勝った時はチーフをはじめ、 試合では負けることが多かったです。 方々の指導も厳しくなってきました。

五年生からは試合も増え、チーフの

みんなが助け合って試合の流れを変え です。一人の力ではできないことでも

ることができま

バレー教室に、ぜひさんかしてみて下さ しょうしたいです。 す。今年こそは、ぜったいに試合でゆう ひろばの代表として毎年試合に出ていま みなさんもとっても楽しいミニソフト そして、ぼくたちは家族で、 ふれあ

藤原康雅くん

ミニソフトバレー教室に参加して

飾り巻き寿司講座に参加して

有井あきさん

インターネ

野球を始めて

学校の違う子とも仲良くなり練習へ行 くのが楽しくなってきました。 もありました。毎週練習へ行くうちに 投げ方、ボールの打ち方は教え さい頃からお父さんにボール きっかけは、三年生になる時に で不安もあり、行きたくない日 ルールは知りませんでした。 お父さんがスポ少で野球をや てもらっていましたが、野球の てほしいと言ったからです。 初めの頃は知らない子ばかり ぼくがスポ少で野球を始め の

信じることが大 うがんばります。 卒団まで一勝で ること、仲間を す。自分を信じ ていきたいです。 きな野球を続け これからも大好 も多く勝てるよ 切だと思います。

このページについての問合せ 教育委員会事務局生涯学習係

28 • 0